



A cause du traitement par Pékin de sa minorité musulmane ouïghourem, les États-Unis avait imposés des sanctions à l'empire du milieu. Du berger à la bergère, la Chine a annoncé des sanctions contre deux responsables américains, un législateur canadien et un sous-comité parlementaire canadien.

Selon le communiqué ci-après, les chinois donnent un ultimatum au pays de l'oncle Sam : « ***Ils doivent arrêter la manipulation politique sur les questions liées au Xinjiang, cesser de s'ingérer dans les affaires intérieures de la Chine sous quelque forme que ce soit et s'abstenir d'aller plus loin sur la mauvaise voie. Sinon, ils se brûleront les doigts*** », indique le communiqué du ministère des Affaires étrangères.

Les individus sont interdits d'entrée en Chine continentale, à Hong Kong et à Macao, a déclaré le ministère, et les citoyens et institutions chinois sont interdits de faire des affaires avec les trois individus ou d'avoir des échanges avec le sous-comité. Source : actucameroun.com